

# WARTA

## Kapolresta Mataram Salurkan Bantuan Semen Untuk Pembangunan Tembok Pembatas TPU di Monjok

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 19:26



Mataram NTB - Dalam rangka menjaga kondusifitas keamanan di wilayah hukum Polresta Mataram pasca konflik Monjok dan Karang Taliwang (Monta), Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memberikan bantuan material semen untuk tembok pembatas di Pos Monta Jln. Ade Irma Suryani, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Jumat, (11/08/2023)

Kegiatan Pemberian Bantuan Semen dari Kapolresta Mataram kepada warga Monjok dan Taliwang untuk Tembok Pembatas Tempat Pemakaman Umum (TPU) Warga Monjok - Karang Taliwang yang sempat roboh karena rusak tergerus air beberapa waktu lalu.

Kapolresta Mataram diwakili Kasat Intel Kopol Hatta SIP didampingi Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah Spd SIK dan Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH menyerahkan bantuan 30 Sak Semen untuk kembali membangun penembokan pembatas TPU tersebut.

Penyerahan Bantuan tersebut disaksikan oleh Kaling Taliwang, Kaling Monjok dan beberapa perwakilan dari kedua lingkungan tersebut.

Kapolresta Mataram sampaikan permohonan maaf yang disampaikan oleh Kaopolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK Spd dan Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP "salam hormat Bapak Kapolresta Mataram tidak bisa hadir dalam acara penyerahan Bantuan ini semoga bantuan ini bisa bermanfaat,"ucap perwakilan Kapolresta.

" Komitmen Kapolresta Mataram untuk tetap kita pedomani apa yang di harapkan semuanya sudah terpenuhi dan rencana Hari Sabtu tanggal 12 Agustus 2023 Kapolresta mataram bersama Dandim 1606 Mataram dan personil gabungan Brimob dan Anggota akan melaksanakan patroli skala besar, ucapnya

Pihaknya Polresta Mataram beeharap kepada Kaling Monjok jika ada senjata rakitan untuk segera diserahkan secara sukarela melalui kaling atau Bhabinkamtibmas.

" Kami mengimbau jangan sampai ada warga yang keluar membawa sajam dan senjata rakitan pada saat kegiatan besok malam ", jelasnya

" Mari kita bersama sama tetap menjaga Jaga Kondusifitas yang sudah aman ini, jangan sampai ada oknum yang memanfaatkan untuk propokasi warga yang saat ini sudah aman dan damai ", terangnya

Untuk diketahui kegiatan penembokan yang rencananya akan dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 12 Agustus 2023 dengan melakukan kordinasi dengan dinas PUPR Kota Mataram terkait dengan pelaksanaan penembokan guna dalam pelaksanaan kegiatan dapat terlaksana sesuai dengan jadwal yang sudah di tentukan. (Adb)